

Expo La Ligua Emprende tuvo sus eventos de lanzamiento en la comuna y Valparaíso

Con el objetivo de darla a conocer a los medios de comunicación y a la comunidad en general, durante la semana recién pasada, la Municipalidad realizó dos actividades de lanzamiento de la próxima versión de **Expo La Ligua Emprende 2023**, principal evento comercial, artístico y cultural de la provincia de Petorca.

Las jornadas se realizaron los días 20 y 21 de diciembre. **La primera, llevada a cabo en el Conservatorio Municipal de Música de La Ligua**, tuvo importante presencia de dirigentes sociales y microempresarios locales.

Anuncio Patrocinado

La segunda, desarrollada en la **Plaza Aníbal Pinto de Valparaíso, concitó la atención del gran público porteño**, que circulaba, a eso del mediodía, en la zona con mayor movimiento de la Ciudad Puerto.

El alcalde Patricio Pallares Valenzuela fue el anfitrión. Al hacer uso de la palabra, indicó que el objetivo de esta feria, que por segundo año consecutivo tendrá un formato itinerante, es **transformar a La Ligua en la capital turística y productiva de la Provincia, potenciando las características de cada territorio**.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Expo La Ligua Emprende tuvo sus eventos de lanzamiento en la comuna y Valparaíso

La muestra se desarrollará en 4 locaciones: **Valle Hermoso**, entre el 09 y el 15 de enero; **Longotoma**, del 20 al 22 de enero; **Los Molles**, entre el 27 y el 29 de enero; y finalmente **La Ligua**, del 01 al 26 de febrero. Así lo explicó el alcalde Patricio Pallares, a tiempo de invitar a visitar la Expo durante el próximo verano.

En ambos eventos de lanzamiento se presentó un desfile de modas con prendas textiles, a cargo del **Team Expo La Ligua Emprende** y la parrilla con los primeros artistas confirmados para los espectáculos nocturnos, donde destacan **Los Vikings 5, Adrián y Los Dados Negros, Palmenia Pizarro, Nicko Oog**, entre otros.



Expo La Ligua Emprende tuvo sus eventos de lanzamiento en la comuna y Valparaíso



Expo La Ligua Emprende tuvo sus eventos de lanzamiento en la comuna y Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?